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　歴代の素晴らしい会長さん方の後任
として「会長」という大役を引き受け
る事になり、皆様のお力添えとご協力
を頂き乍ら、私なりに頑張っていこう
と思っておりますので、どうぞ宜しく
お願い致します。
　本年、思いがけず発生した新型コロ
ナウイルスによる感染症は全世界に拡
がり収束の出口が見えず、多くの方々
が苦境の中にたたされています。経済
も業績悪化となり、これからどの様な
社会になっていくのか大変不安になり
ます。
　この大変な時、豪雨による被災地の
方々を思うと本当に心が痛みます。
　私達女性会は、異業種の方々と親睦
を深める事を目的としていますが、コ
ロナ自粛により行事等が中止となって
いる今、どの様な活動をしていけば良
いのか、今後の課題なのではと思いま
す。
　新規会員の加入もあり、笑顔と感謝
で、明るく楽しい女性会になるよう、
新体制で頑張らせて頂きたいと思いま
す。どうぞ宜しくお願いします。

　　　『新会長挨拶』
　　　新会長  宮　本　慶　子

　「ありがとう」の言葉に全ての思いを
込めて・・・。
　会員の皆様から感謝状を頂いて本当
に嬉しく胸がいっぱいになりました。
これまで支えあってきた事、乗り越え
てきた事一つ一つが大切な思い出に
なっています。楽しい会から何かを学
び、笑顔と優しさに励まされ、友情を
得ながら築いてきた一年、一年の積み
重ねに心から感謝しています。
　本当にありがとうございました。
　又、多くの事業活動をしていく中で
ご協力頂き、支えて下さった商工会議
所をはじめ関係各位の皆様、大変お世
話になりました。ありがとうございま
した。

　　 『ありがとう』
　　　前会長  大　原　久美子

大原不動産㈱丁子屋



商工会議所の金融サービス委員会と金融庶業
部会合同事業「施設見学会」に参加させてい
ただきました。
気候変動の原因とされている温室効果ガス削
減に向け、環境にやさしいエネルギー源とし
て期待されている再生可能エネルギーの一つ
であるバイオマス発電所を視察しました。ま
た、よかど鹿児島ではキャッシュレス決済を
実体験してキャッシュレス化の現状と経済効
果を学ぶことができました。

研修会は初の試みで３コースに分かれ
てのバスでの視察でした。
枕崎市の魅力を再発見できた有意義な
一日でした。

令和元年 10 月 27 日 百縁市＆ハロウイン

11 月 19 日県下合同研修会

12 月 9 日施設見学会

於　ゆめぴか本町通り

　於　枕崎市
南薩地域地場産業振興センター

次回開催地はいちき串木野市です

於　七ツ島バイオマス発電所
　　よかど鹿児島

バザー売上 16,350 円
商品提供のご協力ありがとうございました 売上　18,000 円



令和２年１月 27 日 於 松屋旅館新　年　会

大原会長あいさつ
「今年も笑顔で
　　楽しい一年に‼」

西副会頭年始のご挨拶
今年の受験の傾向や経
済の動向など有意義な
お話でした。
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〜広報研修委員会〜

〜事業委員会〜

懐かし〜い キャンディーズ

「年下の男の子」
「素敵です」 皆さんの平均年齢は？？

練習の成果を発揮して、息のあった

『パプリカ』に拍手が鳴りやみません

柳生さんのソロ
清木場さんフラダンス

飛び入り‼　　　　　



７月２日 於 ㈲村田旅館委員会兼交流会

毎年恒例のカラオケ大会

いつも、楽しいゲームを考えて下さる 〜総務委員会〜
〈的あてゲーム〉「そぉれっ！」

〈言葉あそび〉

西副会頭 VS 宮元副会頭

「専務には負けたくない」 じゃんけんでの勝負 「えっと、えっと」

田元さん VS 江籠さん 鎌田さん VS 山口さん
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各委員会のメンバーも入れ替わり、
新鮮な気持ちでスタートしました。
今年度の計画を真剣に（？）
　　　　　　　　話し合いました。
新会長の元気に圧倒気味な会員一同

新宮本会長あいさつ

総務委員会 事業委員会 広報研修委員会



７月 20 日

総務委員会
委員長　永　田　玲　子

事業委員会
委員長　柳　生　弘　子

広報研修委員会
委員長　吉　峰　福　江

主な活動は新年会と総会の親睦会
の計画です。それまで時間があり、
メンバーも新しくなったので、委
員会での親睦を図り楽しく活動で
きたらと思います。

今年度は七夕まつり、南さつまフェ
スタがコロナの影響で中止となり
ましたが、新たなメンバーで発進
しました。当委員会は新入会員も
加わり若い方が揃いました。その
パワーで私達も楽しく活動させて
いただきます。

主な活動は会報作成、講演会、研修
視察の活動です。新しいメンバーの
皆様と色々な活動を通じて会員の親
睦が深まるようにしていきたいで
す。

南さつま市社会福祉協議会へ
ペットボトルキャップ　約１５５ｋｇと
使用済み切手　８,５００枚を寄付
今後とも皆様のご協力を
　　　　よろしくお願いいたします。

◇◇ボランティア活動◇◇◇◇ボランティア活動◇◇



①氏　　名　②事業所名　③仕事内容
④今、はまっているもの
⑤旅行で行きたい場所
⑥最近食べて美味しかった料理

① 鮎 川 美保子
② ㈲鮎川印刷
③ 経理、配達
④ 韓国ドラマ
⑤ イタリア
⑥ 焼きカレードリア、
手作り手打ちざるそば

① 山 口 　希
② ㈲加世田葬祭
③ 司会進行、事務
④ ゴルフ
⑤ 屋久島
⑥ とんかつしらかわ
　 の上ロース

① 柳 元 弘 美
② ㈲内村ホンダ販売
③ 事務
④ 韓国ドラマ
⑤ モルディブ
⑥ ドゥブチゲ

○吹上浜砂の祭典イメージキャラクターサンディーくんC

第１２期役員

会　長　宮本　慶子  ㈱丁子屋
副会長　永田　玲子  ㈱永田モータース
　〃　　柳生　弘子  カバノアナタケ本舗㈲
　〃　　吉峰　福江  ㈲南日本新聞加世田販売所
理　事　竹之内とし子  ㈲竹之内建築事務所
　〃　　本　    順子 ㈲本建設
　〃　　中村美智代 ㈲樹林堂
　〃　　清木場悦子 ㈲清木場果樹園
　〃　　村田　照代 ㈱吉田水道設備
　〃　　村田由加理 ㈲村田旅館
　〃　　鎌田智穂香 鎌田哲也司法書士事務所
監　事　松山加代子 お茶の松山園
　〃　　山口　　希 ㈲加世田葬祭

令和　２年　４月　１日から
令和　４年　３月３１日まで

 

 

新入会員へＱ＆Ａ
新入会員募集中

女性会へ加入して
視察研修会・講演会・
親睦交流会など一緒に

楽しく活動しましょう！

熱中症に
気を付け
ようね !!


